

Plus d'une vingtaine d'entreprises cubaines participent à Fexpocruz, en Bolivie



La Paz, 24 septembre (RHC/PL).- Plus d'une vingtaine d'entreprises cubaines participent à la Foire Internationale de Santa Cruz de la Sierra « Fexpocruz », en Bolivie qui prendra fin dimanche.

La délégation de chefs d'entreprise cubains représente les secteurs de la pharmaceutique, de la biotechnologie, de l'agriculture, de l'alimentation, de la santé, de l'éducation, des télécommunications, des services, de l'industrie et du bâtiment, entre autres.

C'est la plus nombreuse représentation de Cuba aux 40 éditions de Fexpocruz, la plus grande foire-exposition de la Bolivie et l'une des plus grandes de l'Amérique Latine. Elle montre les avancées de notre pays dans la recherche scientifique et dans les services.

Parmi les membres de la délégation cubaine figurent des spécialistes du Centre d'Istothérapie Placentaire, du Centre National de Bio-préparations, du Centre de Recherches Médico-chirurgicales, des entreprises Brascuba Cigarrillos S.A., et Laboratoires Bio-pharmaceutiques, Labiofam, entre autres.

Au cours des journées de la foire et exposition, la délégation cubaine entend participer à des rondes d'affaires et à des échanges de vues avec des chefs d'entreprises et des principales foires d'expositions

de la Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70232-plus-dune-vingtaine-dentreprises-cubaines-participent-a-fexpocruz-en-bolivie>



Radio Habana Cuba